



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7305894</b>
Prix	<b>379 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

En exclusivité spacieux trois pièces à vendre sur la commune de Menton. Au deuxième étage d'un immeuble récent, appartement de 71 m<sup>2</sup> complétement rénové avec porte blindée et double vitrage. Composé d'entrée avec dressing, lumineux séjour, salle à manger, cuisine américaine, 2 chambres avec placard et salle de bains intégrée, 17 m<sup>2</sup> de terrasse exposée Est, parking en sous-sol. Proche des commerces, de la Gare Routière et de la gare principale de Menton, produit très intéressant.

*Buying property in France, ideally located in Menton, sole agency : on the second floor of a recent building, for sale apartment of 71 sqm completely refurbished with security door and double glazing. Consisting of hall with dressing, bright living room, dining room, open-plan kitchen, 2 bedrooms with wardrobe and bathroom, 17 sqm East facing terrace, underground parking space. Close to facilities, the Gare Routière and the main train station of Menton, very interesting product.*

## **EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

